
金沢合宿二日目 

 

2 日目は朝起きてから眠かったけど合宿恒例の 

ラジオ体操をやりました。 

その後は、ホテルの朝食をいただきました。 

とてもおいしかったです。 

 

学院高校到着後、二日目も

トレーニングから 

スタートしました。 

二日目は学院高校さんが 

進めてくれました。 

やっている内容はほとんど

一緒でしたが、少し違う内容もありました。 

 

 

 



トレーニング後は、パート練習をやりました。 

一日目より、時間は 

少なかったけど 

色々教えてもらえて、 

勉強になることがたくさん

ありました。 

 

その後、基礎をやりました。色々練習法を 

教えていただき、参考になりました！ 

基礎のあとは、それぞれの曲の合奏をやりました。 

どちらの曲も一日目より

完成度は上がったと 

思います！ 

私たちにとって大人数で

の演奏はなかなかできな

いのでとても 

いい時間だったと思います！ 

 



練習終了後、お昼には金沢学院の学食をいただきました！ 

とてもおいしかったです！ 

 

 

 

 

最後に少し斉藤先生の話を聞きました。 

その後、学院高校さんが「花は咲く」を 

演奏してくださいました！ 

とても感動しました！ 

帰るときにも 

お見送りしてくださり、 

帰るのがとても 

寂しかったです…… 

 

金沢と長野は遠いけど、これからも 

お互いに頑張っていければと思います！ 

 



金沢学院高校の皆さん、二日間本当に 

ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 


